

軟式野球選手権大会 決勝大会

「咲かせよう君の花 北の大地とみちのくで」

投打ががっちりとかみ合った札苗北中が全国大会への切符を勝ち取る！

～強力打線大爆発！ チーム一丸！～

優勝校が全国大会への出場権を得る選手権大会決勝大会が7月16日(土)札幌スタジアムで行われ、札苗北中学校は数多くの激戦を勝ち抜き、見事優勝に輝きました。

初戦となった藻岩中学校戦では、大会屈指の好ゲームとなりました。両チームの投手が好投を続け、7回まで0-0とタイブレークに突入。素晴らしい集中力で、得点を奪った札苗北中学校が4-0で試合を制しました。

続く準決勝では、琴似中学校との1戦。この試合も投手戦の様相をみせる。今大会唯一の先制点を許し、苦しい試合展開が続くものの、終盤に自慢の打線が爆発。7-1で勝利をものにしました。

決勝では、2人の投手で数々のチームを翻弄してきた柏丘中学校に対し、初回から物おじせずフルスイング。安打を量産し、13安打12得点の猛攻で追いすがる柏丘中学校の勢いを断ち切り、12-0で優勝を決めました。

エース斎藤さんを中心とした安定感のある投手陣に、バランスのいい打線がうまくかみ合い、チームのスローガンである「信は力なり」を体現し、札幌市の頂点に立ちました。

閉会式では、優勝した札苗北中学校に優勝旗が贈られ、各選手には金メダルが授与されました。

続く全道大会、全国大会で躍動する札苗北中学校の姿を期待しています。最後に、今回の選手権大会を運営するにあたり、たくさんの方々からご支援ご協力をいただき、無事大会を実現できたことを心より感謝申し上げます。これからの中学校軟式野球の更なる発展を祈念いたしまして、大会を閉じさせていただきます。

優勝 札幌市立札苗北中学校



大会HP(大会日程などはこちら) → <https://sapporojhsbbc.wixsite.com/2022sapporo>

第44回 全国中学校軟式野球大会 記録・広報部

大会HP

スマホ・携帯でも



速報ペ

スマホ・携

